

令和7年度 基山町立基山中学校 学校だより	オキナグサ	第15号 1月16日(金) 発行
-----------------------------	--------------	------------------------

あけまして、おめでとうございます。朝夕、随分と冷え込んできていますが、3学期の始業式も無事に終え、最終学期がスタートしました。2026年(令和8年)も、本校の教育活動へのご理解・ご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。



1. 3学期が始まりました

1月8日(木)，始業式を執り行い、今年度最後の学期である3学期が始まりました。式の中では各学年を代表し、宮原千咲さん(1年生)・熊本青空さん(2年生)・黒岩廉さん(3年生)が、3学期にかける思いを語ってくれました。私は、年末のTV番組をもとに、誠実に生きることのすばらしさを語りました。

なお、2学期の終業式の際は、熊本清猛さん(1年生)・荒巻希実さん(2年生)・岩坂悠生さん(3年生)が、2学期の振り返りを語ってくれています。

今学期も、「安全・安心」を最優先に、「豊かな学び」を取り組んでほしいと思っています。子どもたちの活躍を、楽しみにしています。



2. 新春の広島路・佐賀県内を駆け抜けます！

1月18日(日)，広島市を舞台に「第31回 全国都道府県対抗男子駅伝競走大会」が行われます。佐賀県選手団も出場するのですが、その一員・メンバーとして、野下遼眞さん(3年生)が出場します。佐賀県選手団は10名(うち中学生が3名)，その一人が野下さんです。佐賀県のタスキをつないでくれる、熱い走りを期待しています。なお、当日はNHKで放送があるようです(12時30分スタート予定)。ぜひ応援、よろしくお願ひします。

また、2月13日(金)～15日(日)，「第66回 郡市対抗(佐賀)県内一周駅伝」が行われます。三養基郡の選手として、中垣祐人さん・牟田颯気さん・長尾美月さん(2年生)・野下遼眞さん(3年生)が出場します。基山町役場前を出発し、3日間で佐賀県内を一周するこの大会。どの区間を任されても、チームのために貢献してくれるものと思います。頑張れ！

3. KBCテレビ『ぎゅっと』の撮影がありました

12月22日(月)，KBCテレビの番組『ぎゅっと』の撮影がありました。平日の夕方に放送されているこの番組、福岡・佐賀両県を中心に小中学校を回っています。その学校の特色を取り上げるとともに、子どもたちが記録に挑戦する形での「玉入れ」も番組の売りとなっているようです。縁あって、その撮影が基山中学校で行われました。



当日は、クラス対抗の予選を勝ち抜いた3年1組が基山中学校の代表として、「玉入れ」に挑戦しました。果たして、新記録は生まれるやう！？

放送は、1月19日(月)の夕方の予定です。3年生の子どもたちの思い出が、また1つ増えた1日でした。

【嬉しいニュースです】

第8回 佐賀県中学校デッサン大会が行われました。基山中から、県特選に松下紗也さん(3年生)、県入選に天野陽心さん(2年生)、地区入選に黒岩莉愛さん(2年生)・瀬戸杏梨さん(2年生)が選ばれています。

作品を見ることができる機会を、楽しみにしています。おめでとうございます。



☆2月の主な行事予定です☆



日	曜日	主な行事
2	月	SC(スクール・カウンセラー)来校日
3	火	フッ化物洗口 特別選抜試験
4	水	生徒集会
5	木	佐賀・筑後私立入試
9	月	チャンス学習会(1・2年生)
10	火	後期期末テスト1日目 チャンス学習会(1・2年)
12	木	後期期末テスト2日目 福岡私立入試 ※3年生は自宅学習
13	金	後期期末テスト3日目
16	月	3年生実力テスト 筑後私立後期入試 SC来校日
17	火	各部委員会(1・2年生)
18	水	全校集会
20	金	3年生お祝い給食 3年生を送る会⑤⑥
24	火	フッ化物洗口
25	水	生徒集会 卒業式歌全体練習⑤

☆3月の主な行事予定です☆



日	曜日	主な行事
2	月	3年生入試事前指導⑤⑥ SC来校日
3	火	学力診断テスト(1・2年生) 3年生県立一般選抜1日目
4	水	3年生県立一般選抜2日目
5	木	3年生修了式 卒業証書授与式総練習
6	金	第79回 卒業証書授与式
11	水	学年集会
12	木	SC来校日
18	水	授業参観⑤ 学年懇談会⑥
21	土	吹奏楽部スプリングコンサート
23	月	大掃除
24	火	学年集会 終了式 離任式

主な行事予定にも、入試に関する情報や卒業に関する情報が入ってくる時期になってきました。
卒業式は、3月6日(金)です。3年生にとっては、本当に残り少ない中学校生活になってきました。
人生は一度きり、中学校生活も一度きり。学級や学年の仲間と過ごす日々も、必ず意味があるはずです。この縁に感謝しながら、笑顔で過ごしてほしいと思っています。

健康に留意しながら、いい時間を作つていましょう！



1年生の廊下にて。
お正月のオブジェ。